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令和元年５月９日会議概要

第１ 日時

令和元年５月９日（木）午前９時から午後０時30分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警

備部長、京都市警察部長、情報通信部長

１ 委員報告

府下警察署長会議出席結果（４月25日）

会議に関しては、以前に比べると指示の内容もシンプルでわかりやすく（石川委員長）

なり、討論の場を設けるなど記憶に残る署長会議になってきました。

回を重ねるごとにわかりやすく、スマートになってきました。（渡部委員）

警察本部長の指示の中で「今後の日本社会の変化に適応する警察運営に向（長谷委員）

けた取組について」が非常に印象が残りました。

本部長は、主な目標を説明されましたが、重点項目についてそれぞれの（森委員）警察

部門でしっかりと対応しておられ、とても心強く感じました。今後も府民のために頑張っ

ていただきたいと思います。

２ 報告事項

(1) 葵祭に伴う雑踏警備の実施について

地域部長から、令和元年５月15日に斎行される葵祭に伴う雑踏警備の警備態勢、行事

の概要、対策等について報告があった。

から 「葵祭は平安騎馬隊が先頭で良く目立ちますね。良い出番だと思い石川委員長 、

ます。祭礼対策はしっかりしていただき、事故の無いようにお願いします 」との発言。

があった。

(2) 春の行楽期における山岳遭難対応状況等について

地域部長から、春の行楽期を迎えて登山者の増加が見込まれることから、山岳遭難防

止のための各種事前対策等について報告があった。

(3) 第90回（令和元年）メーデー警備の実施結果について

警備部長から、第90回メーデー警備のデモ警備の実施結果について報告があった。

(4) 中核派活動家による建造物侵入事件の検挙について

警備部長から、警備第二課と下鴨警察署は、令和元年５月７日、京都大学から同大学

構内への立ち入りを禁止されていたにもかかわらず、管理者の許可を得ないで平成30年

７月12日同大学構内に侵入したとして、30歳男性を建造物侵入で検挙した旨の報告があ

った。

２ 警察本部長報告

警察本部長から、

、 。 、 、行楽期の登山道は 昨年の台風の影響で倒木が多い状態である 東山区 左京区では

倒木処理は進んでいるものの、西の方は遅れていると聞いている。京都市の局区長会議

が、５月29日に開催予定であることから、その際に警察ヘリで撮影した映像や写真を見

せて、この現状を京都市に伝えるとともに、警察でも登山道が通じているかをチェック
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する必要がある。

旨の報告が行あった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前10時56分から午後0時30分までの間

１ 審議事項

(1) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上、26件の行政処分を決定した。

(2) 運転免許取消処分の執行停止申立てに対する執行不停止の通知について

運転免許試験課調査官から、審査請求人から運転免許取消処分の執行停止申立てを受

け、執行不停止の通知を行う旨の説明があり、審議の上、了承した。

２ 報告事項

(1) 無電柱化（電線共同溝）について

交通規制課長から、無電柱化に向けた整備の流れ、考え方等について報告があった。

(2) 福島県警察に対する京都府警察職員の特別派遣について

警備第一課担当補佐から、警察法第60条１項により、福島県公安委員会から京都府公

。安委員会になされた援助の要求に対する京都府警察職員の派遣について報告が行あった

(3) 集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例の申請許可状況について

警備第一課担当補佐から、平成31年３月中に受理した「集会、集団行進及び集団示威

運動に関する条例」に基づくデモ行進の許可申請に係る専決事務の処理状況ついて報告

があった。

(4) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。

３ 16都道府県公安委員連絡会議の討議テーマに関するレクチャー

刑事部、交通部の各担当補佐から、令和元年５月20日に千葉県で開催される16都道府県

公安委員連絡会議の討議テーマ「総合的な高齢者対策への取組について」に関して、レク

チャーがあった。


